

## <u>校長室だより</u>

令和5年5月20日 №.5

雨の週末の影響か、少し肌寒い感じかな〜の週開けから一転、急に夏の到来を思わせる 暑さが続いた今週でした。この温度差には体調管理も難しくなってしまいますね。でも、 緑の若葉と子どもたちは元気いっぱいです。

さて、そんな中、いよいよ運動会…の予定だったんですが、ちょうどこの日をねらったような前日からの雨でグラウンド状態も回復せず、きょうの運動会は来週水曜日に延期とさせていただきました。あれ?昨年度も同じような天候状態だったような…。これは校長の運の悪さ(日頃の行いの悪さ)が影響しているに違いない…と考えられます。でも、来週は何とかいい天気に!

子どもたちは連日、練習に励み、「よ~いどん」にも慣れてきたかな。きょう、その成果を見ていただきたかったところですが残念です。各学部の特色が表れる演技種目ももう一度準備しなおして、来週に備えてきょうも練習に励んでいます。

保護者の皆さまも楽しみにされていたことと思います。昨年度までお願いしていた人数制限や声出しの制限もなくなり、ご家族そろって大きな声援をとお考えのご家庭もあったのではないでしょうか。申し訳ありません。子どもたちが安全な状態で力を発揮できるようにというところでご了解いただけますようお願いいたします。

この時期、雨も困りますが、暑さもまた困ります。今回の運動会予行練習も当初予定していた 16日が雨で 18日に延期となりましたが、真夏日の暑さでした。水分補給や日陰、教室での休憩等、子どもたちの様子を見ながら適時先生たちが指示するようにしていましたので特に異状はありませんでしたが、この時期はまだ暑さに体が慣れて(「暑熱順化」と言うそうです)いないので十分気を付けたいところです。

もう5、6年前のことですが、全国的に今年と同じように急に暑くなった年がありました。また、やっぱりこの時期は運動会のシーズンということで、練習や本番も多く、その結果、全国の学校で熱中症が多発し、数十人が救急搬送された学校もありました。私は前任校で校長を務めていましたが、ちょうどこの時期数日間、県外(栃木県だったかな?)に出張中。週末の運動会に向けて学校では練習、準備の真っ最中。ニュースでは全国的な暑さと熱中症で倒れる子どもたちのことが報道され、気が気ではありません。「ウチの子たち、大丈夫かな~…」と思っていると、会議中の携帯に学校の副校長先生から電話が…。これはもしや熱中症とか何かか…急いで電話に出ると「きょうの給食の副菜が食材の関係で出せなくなっちゃいましたが、いいですか?」という確認でした。ほっと胸をなでおろしながら「早く横浜に帰りたい」と思った瞬間でした。結局、練習では何事もなく、本番も予定通り賑やかに実施できたことを覚えています。

さて、一回水入りとなりましたが、子どもたちも先生たちも 準備万端。運動会ではほんごうのエネルギーをみんなで爆発さ せて、楽しみましょう!

20 日朝のグラウンドの水たまり